
VERBALE DELLA RIUNIONE DEL CONSIGLIO REGIONALE DEL 15/12/2022 

Il giorno 15 dicembre 2022 alle ore 18.25 presso la sede di via Amendola 199 G – Bari, si è riunito il 
Consiglio del Comitato Regionale Fidal Puglia.  
Sono presenti: il Presidente Leone, il Presidente Onorario Giliberto, il vice presidente vicario 
Petino, i Consiglieri, Bianco, Bruno, Di Mauro, Ferrara, Lomartire, Perchia, Ricci, Tomaselli e Vasta il 
Revisore dei Conti Lobuono, il Fiduciario Tecnico Regionale Andriani,  il Fiduciario GGG Malcangi.  
Assente giustificato il Consigliere Scagliusi. 
Assistono su invito di Leone il responsabile regionale del settore impianti Capurso, i Presidenti dei 
Comitati Provinciali Fidal Ciussi, De Mattia, Pagliara e Tigre l’Addetto alla comunicazione Longo, il 
coordinatore dell’attività Master su pista Ancora . 
Redige il presente verbale il Segretario del C.R. Gomes.  
Punto 1) Comunicazioni del Presidente. Nelle sue comunicazioni Leone:  
- ha relazionato sugli ottimi risultati conseguiti nella stagione 2022 dagli atleti e dalle Società 

della regione;   
- ha comunicato che il numero dei tesserati ha quasi raggiunto le 13000 unità con sensibile 

incremento di atleti in particolare del settore giovanile; 
- ha rammentato il successo organizzativo dei Campionati italiani di marcia su strada di 

Alberobello 1/5/2022; 
- per l’impiantistica sportiva è in dirittura d’arrivo la pista di Modugno (anello e pedane dei salti, 

il terreno di gioco per il calcio è purtroppo in materiale sintetico);  quindi a seguire nel 2023  
dovrebbero divenire disponibili quelli di Taranto (in esecuzione per Giochi del Mediterraneo 
del 2026), Brindisi, Mesagne, Oria, Trani, Grottaglie e Altamura (4 corsie). 

- per i Campionati Italiani Assoluti su pista (luglio 2023) si riscontra la massima disponibilità di 
collaborazione da parte dell’Amministrazione Comunale di Molfetta;  sarà indetto un concorso 
tra gli istituti scolastici per la creazione di un simbolo e di una mascotte; 

- ha infine comunicato che il C.O. dei Giochi del Mediterraneo ha richiesto al nostro Comitato 
l’organizzazione di test event di preparazione per l’appuntamento di “Taranto 2026”; 

- è partito il nuovo corso per istruttori (1° livello) con circa 80 partecipanti ed il pre-corso 
Allenatori. 

Alle ore 18,40 entra in sala il Consigliere Assi.  
Leone cede la parola al Presidente del Coni Puglia Giliberto il quale riferisce in merito alla  Riforma 
dello Sport e del lavoro sportivo, sul nuovo registro delle Società sportive e di alcune criticità 
emerse per l’organizzazione dei Giochi del Mediterraneo del 2026. Al termine dell’intervento 
Giliberto abbandona la seduta. 
Punto 2) Approvazione verbale di riunione del 25/10/2022. Viene data lettura del verbale che 
viene approvato all’unanimità.  
Punto 3) Settore Tecnico - Relazione del F.T.R. Andriani ha svolto la sua relazione illustrando alcuni 
prospetti riepilogativi dell’attività dei raduni, dell’attività agonistica collegata ai progetti deliberati 
dal Comitato e dell’attività di formazione. Interviene il Consigliere Di Mauro che fa presente come 
durante i raduni non viene assicurato un servizio di assistenza sanitaria e quindi si configura un 
problema di responsabilità da parte del Comitato regionale in caso di infortunio da parte degli 
atleti; chiede quale sia il vero obbiettivo dei raduni ritenendo che il tempo di durata degli stessi, 
solitamente una mezza giornata, è insufficiente sia per un allenamento adeguato, sia per far 
comprendere a chi partecipa la corretta impostazione  del gesto. Di Mauro ritiene più efficace, 
oltre che più vantaggioso economicamente, il costante aggiornamento dei tecnici sociali che sono 
le persone quotidianamente a contatto con gli atleti. 
 
 



 
 
Punto 4) Approvazione calendario invernale 2023 (1/1-31/3/2023).  Il Consiglio prende atto delle 
richieste di organizzazione pervenute con particolare riferimento alle prove di cross (CdS e 
individuale) e dopo ampia discussione approva il calendario a maggioranza. Astenuto il Consigliere 
Tomaselli. 
Punto 5) Approvazione regolamento e premi di classifica Cross in Puglia 2023. Approvato 
all’unanimità.  
Punto 6) Approvazione regolamento e premi di classifica Trofeo Puglia di Marcia 2023. Approvato 
all’unanimità (vengono invertite le date di svolgimento delle prove di Villa Baldassarri e San Pietro 
in Lama 
Punto 7) Approvazione regolamento e premi di classifica Trofeo “Pino Felice” 2023. Approvato 
all’unanimità. 
Punto 8) Approvazione regolamento e premi di classifica Trofeo “Speed Racer” 2023. Approvato 
all’unanimità. 
Punto 9) Approvazione regolamento e premi di classifica PugliaXSempre 2023. Il vice-Presidente 
Petino illustra le variazioni rispetto al regolamento in uso sino al 2022 che consistono 
nell’adozione delle tabelle della World Athletics, nell’inserimento delle prestazioni di corsa e 
marcia su strada su distanze standard (quindi con percorsi certificati da misuratori ufficiali). Inoltre 
ai fini dell’erogazione del premio gli atleti dovranno essere tesserati per una Società della Puglia da 
almeno due anni, devono aver partecipato a 3 manifestazioni in regione (vedi specifica inserita nel 
regolamento), devono appartenere max alla categoria SM40 e SF 40. E’ stata prevista inoltre una 
tabella di importi dei premi suddivisa per categorie Allievi/e, Juniores e Promesse Senior.  
Punto 10) Amministrazione. 10.1: Ratifica delibere del Presidente approvate all’unanimità. 10.2: 
Ratifica 2^ variazione di bilancio 2022 approvata all’unanimità. 
Punto 11) Ratifica elenco riaffiliazioni e nuove affiliazioni 2023. Viene ratificato l’elenco 
contenente n. 48 Società riaffiliate e/o di nuova affiliazione che vi hanno provveduto sino alla data 
odierna. 
Punto 12) Ratifica trasferimenti atleti 2023.  Viene ratificato l’elenco contenente n. 37 
trasferimenti di atleti che hanno presentato domanda, la cui istruttoria ha dato riscontro positivo.  
 
Si registra a margine l’intervento del Fiduciario Regionale GGG Malcangi che informa che nel corso 
del 2022 si sono registrate n. 1276 presenze di Giudici e che dal 2023 non potranno essere 
omologati i risultati di gare su pista superiori ai mt. 5000 con partecipazione mista di uomini e 
donne. 
La riunione viene tolta alle ore 21.00. 

 

  IL SEGRETARIO       IL PRESIDENTE 

  Mattia Gomes                   Giacomo Leone 

 
 


